

Noticias deportivas

Crónica deportiva

Con la llegada de la Navidad, el Deporte en Villanueva de los Infantes acelera su paso, pues aunque no hay competiciones federadas y liga de Fútbol-Sala, sin embargo, son otras las actividades que ocupan protagonismo como Maratón Absoluto de Fútbol-Sala, III Carrera Popular de Navidad de San Sabino y el Maratón Infantil Mixto de Fútbol-Sala

>>> Respecto al **Deporte en Edad Escolar 15-16**, dos han sido las jornadas que se han disputado desde que dio comienzo la competición el pasado 21 de Noviembre. En este tiempo alegrías y tristezas es el resultado de los distintos partidos que han disputado los equipos de nuestra localidad.

En **Baloncesto** el equipo de Amada Riaza, **Alevín Femenino "A"**, ha jugado un solo partido (en la otra jornada descansó) venciendo al otro equipo de Vva. de los Infantes por un contundente 42-2, en el que se impuso la mayor veteranía y experiencia de las pupilas de Amada. Un solo partido ha jugado también el equipo de Silvia Simarro, **Alevín Femenino "B"**, el que anteriormente hemos comentado que perdió contra el equipo "A" de Amada.

El otro equipo **Alevín, el Masculino**, dirigido por Juan Manuel Molina, perdía en casa contra el poderoso equipo de Valdepeñas "A", mientras que vencía en La Solana al equipo "B", en un partido muy disputado, pero en el que al final los nuestros vencieron cómodamente por 25 a 37.

El equipo **Infantil Masculino** no levanta cabeza, y cuenta sus partidos, tres, por derrotas contundentes. En los dos últimos partidos ha perdido contra los equipos de Valdepeñas "A" y Membrilla, no superando en ninguno de sus partidos los 10 puntos a su favor.

Las chicas de Manuel Pacheco, equipo **Cadete Femenino**, también cuentan sus partidos por derrotas. En la tercera jornada fueron víctima del equipo de Viso de Marqués que ganó a domicilio por 26 a 37. Mucho trabajo tiene en este equipo Pacheco para reconducir la situación, pues en sus dos partidos disputados ha caído derrotado ante equipos de un nivel similar al nuestro.

En cuanto al deporte del balonpié, el **Fútbol**, en categoría **Alevín el equipo "A"** preparado por Juan Fco. González cuenta sus tres jornadas por victorias, siendo sus últimas víctimas el equipo de Vva. de la Fuente, al que derrotó por 10 a 1, y al equipo "C" de Infantes al que ganó por 13 a 1.

El **equipo "B"** de Óscar Díaz, nacidos en 2005, ha vencido en sus dos últimos partidos a los equipos de Vva. de la Fuente por 5 a 0, y al "C" de la Escuela Municipal de Infantes por 22 a 3.

El **equipo Infantil** de Jesús Molina ha ganado sus dos partidos disputados, ambos contra equipos de Valdepeñas. Al "A" le ganó en casa por un contundente 6 a 0, y en Valdepeñas le ganó al "B" por 1 a 6.

Respecto al **equipo Cadete** dirigido por Carmelo Santos, tras el empate en casa contra el equipo de Almagro, en estas dos últimas jornadas ha cosechado un nuevo empate en casa del Bolaños, en este caso a 2, mientras que en el último partido disputado caía en casa por 1 a 3 contra el equipo de Calzada de Calatrava, dejando además un mal sabor de boca a todos los espectadores por el pobre juego desplegado. Esperamos que en los próximos partidos remonte en su juego y en sus resultados.



El **Fútbol-Sala**, tras el gran e ilusionante arranque del equipo **Infantil Femenino**, preparado por Fátima Santillana, en las dos últimas todo ello se ha venido abajo, pues ha sucumbido en casa ante el equipo de El Carmen Daimiel por 1 a 3, a domicilio contra Alcázar de San Juan por 6 a 2. Esperamos que tras el parón navideño, las nuestras vuelvan al camino de la victoria y del buen juego.

El equipo **Cadete Masculino** de Miguel A. Martínez no sabe todavía lo que es la victoria en esta temporada, ya que tras su derrota en Puebla del Príncipe en la primera jornada, también ha perdido contra Cózar y Montiel.

Los próximos partidos serán el 16 de enero, en los que esperamos que los mazapanes y polvorones no se les atraganten del todo a los nuestros, y nos puedan dar más victorias que derrotas.

>>> En cuanto a la **Liga Comarcal de Fútbol -Sala 2015-2016**, a falta de una jornada para el final de la Iª Fase (son 9 las jornadas de la Iª Fase) Los Motosierras F.S de Villahermosa y Aluminios Algibe de Vva. de los Infantes están igualados a 20 en la clasificación, distanciados por 4 puntos del tercero, Mongui Team de Santa Cruz de los Cañamos, y de 5 puntos de Bar Ramón de Carrizosa, que ocupa la cuarta plaza. Las otras dos plazas que dan acceso a jugar en IIª Fase en 1ª División son para Herocosa Inrec de Infantes con 14 puntos y para Disco Bar Donde Quieras con 13 puntos. Los otros cuatro puestos para jugar en Segunda División, llevan tiempo asegurados para los equipos de Tema Serio F.S., Carrizosa F.S., Picapiedras F. S. y Pompas y Regalos.

En cuanto a la **clasificación de goleadores**, ésta la encabeza **José Manuel Gaulo Márquez** del equipo Los Motosierras F. S con 15 goles, seguido a escasa distancia por Jesús Marín Armero de Bar Ramón con 13.

Respecto al **Trofeo por el Jugador más Regular**, dicha clasificación la encabeza el jugador de Los Motosierras F. S. **José Manuel Gualo Márquez** con 15 puntos.

>>> La **Liga Invernal de Pádel 2015-2016** continúa su desarrollo, habiendo alcanzado tanto en 1ª como en 2ª División el ecuador de la competición. Así, la máxima categoría está encabezada por la pareja formada por Andrés González y Felipe Jiménez con 30 puntos en 8 jornadas disputadas. Les siguen, también con ocho partidos jugados José Luis Almazán y Roberto Mena y 29 puntos. Y la tercera posición la ocupan Vicente Húscar y Ángel Mª Aguado con 22 puntos y 7 partidos jugados. En Segunda División, con 7 partidos disputados y 28 puntos se



Nuevo
RENAULT
Clio



AUTO RIAZA, S.L.



RENAULT

DRIVE THE CHANGE

Avda. de las Cooperativas, s/n
Teléf.: 926 360 011
E-mail: autoriaz@red.renault.es
13320 VILLANUEVA DE LOS INFANTES (Ciudad Real)